



“幹細胞培養液配合コスメ”をスタンダードメニューへ!

妥協なき開発はお客様の声と共に

エグランティエ

EGLANTier

SKIN CARE SERIES

美容業界でも最近話題となっている「幹細胞培養液」。肌のコンディションをよりよい状態へ導ける成分として、近年コスメに配合されることが多くなりました。そんな最新の「幹細胞培養液配合コスメ」を数多くラインナップしながらも、どこか温かみを感じるエステ化粧品ブランド「エグランティエ」。

生みの親である株式会社グランツ 代表取締役 狩野明さんに、製品開発のこだわりについてお話を伺いました。



エグランティエとは、フランス語で「野バラ」の意味。肌への優しさを最優先した幹細胞培養液や、発酵成分を配合したプロセスのラインナップがすなりと揃う。



狩野明さん

株式会社グランツ
代表取締役

21歳で自然派化粧品の会社に入社。27歳で株式会社グランツを創業。創業後、薬剤師井田廣行氏と出会い、数々の幹細胞培養液配合コスメシリーズを共同開発。

～エグランティエとは～

植物幹細胞培養液やヒト幹細胞培養液を軸とし、配合比率や他の植物成分の組み合わせに吟味を加え自社開発。薬剤師監修のもと、肌へのやさしさを追求したラインナップが人気を集めている。

商品詳細は P.104



スマホで
チェック

エグランティエが目指すのは、“データの数字”ではなく目の前のお客様の声に耳を傾け、反映すること

プロセスの幹細胞培養液配合コスメとして人気が高まる「エグランティエ」は、どのような経緯で誕生したのでしょうか。

私の母は肌が弱く、どんな化粧品を使っても合いませんでした。そんな姿を見ていたこともあっていつからか、「母が使えるやさしい化粧品を作りたい」、「プレゼントしたい」と思うようになり、21歳で自然派化粧品の会社に入りました。その後、27歳で独立。そこで試行錯誤しながら単発でローションやエッセンスなどを作っていたのですが、7～8年前に薬剤師の井田廣行先生（株式会社美光化学研究所 代表取締役社長）と出会ったことがきっかけで、幹細胞培養液配合コスメ「エグランティエ」が誕生しました。

幹細胞培養液配合アイテムが多彩ですが、当初から幹細胞培養液には着目されていたのですか？

以前から、アンテナは張っていました。当時はまだ、ヒト幹細胞培養液を配合したブランドは多くはなく、リンゴ幹細胞培養液を使用していました。当時はヒト由来の原料には、防腐剤を入れなくてはならなかったのが悩みがありましたね。また、当然なのですが、化粧品原料は組み合わせがすごく大事で、単体で幹細胞培養液の原液をそのまま使ってもなかなか肌はケアできない。そこで、必要最低限の防腐剤は使用しますが、植物の原料とヒト幹細胞の培養液を入れるという挑戦をしてみました。弊社は開発した製品は必ず流通させる前に、サロンのお客様にモニターとしてテストを行っています。そこで、この組み合わせが今まで以上に肌の角質層に浸透しやすいということがわかったのです。

お客様にモニターしていただいた意見も開発に反映されているのでしょうか？

エグランティエは100%オリジナル製品のため、新アイテムを1つ作るのにも最短で2年ほど時間を要しています。世界中から選りすぐりの原料をリサーチし、薬剤師の監修のもと約1年をかけてベースを完成させます。その後、弊社直営のサロンで、お客様同意のもとテストを繰り返します。実は、完成直前で新規のお客様に指摘され、ゼロから開発し直すこともあります。なぜ、エグランティエが支持されているのかというと、それは最新の原料を使っているからではなく、「お客様の言葉に耳を傾けている」からだと思っています。敏感肌のスタッフにも意見を聞き全員で研究するんですよ。徹底的にリサーチをしてから世に出していますので、様々な肌質の方が使っても満足できる商品となっています。

女性の肌はお医者様でも薬剤師でも我々エステのスタッフでも、奥が深くていまだにわからないことがたくさんあります。わからないからこそ、常にお客様から意見をいただいて反映し、お客様に合わせた商品を追求していこうと日々心がけています。

幹細胞培養液配合コスメとは

幹細胞とは、自分とまったく同じ能力を持った細胞に分裂することができる「自己複製能」と、自分の体を作るさまざまな細胞を作り出す「分化能」という2つの能力を持つ、新しい細胞を生み出す大元の細胞のこと。幹細胞には、ヒト由来・植物由来・動物由来の3つがあり、現在主流となっている「幹細胞培養液配合コスメ」は、ヒト由来・植物由来の幹細胞を培養し、その上澄みを配合した化粧品のことを指す。



原料を数種保有し、妥協のない“黄金比”を目指す

成分の組み合わせを重視し、お客様の反応を反映させながらのきめ細やかな開発をされているんですね。

弊社では、3種類のヒト由来培養液である、

- 「①ヒト骨髄幹細胞順化培養液」、
 - 「②ヒト脂肪細胞順化培養液エキス」、
 - 「③ヒト繊維芽細胞順化培養液」、
- 2種類の植物由来培養液である、
- 「④リンゴ果実培養細胞エキス」、
 - 「⑤アルガニアスピノサカルス培養エキス」

の計5種類の幹細胞培養液原料を保有しています。それぞれの幹細胞培養液が違う作用を持っていて、実際に自分の目で見て、研究したことで結果の出やすい組み合わせ（黄金比）を発見できました。たとえば、幹細胞培養液を1%配合した美容液を出すとしたら、幹細胞培養液単体で1%ではなく、幹細胞培養液を複合した1%のほうが角質層への浸透が早いと言うことがわかり、次々にヒト幹細胞培養液配合の商品が生まれました。原液を多く持つことで、発売前にいろんな研究ができるというメリットがあります。

保有しているからこそ、エグランティエの魅力である“組み合わせの妙”が叶うんですね。

世界中から原料を取り寄せながらも、日本での製造にこだわる理由を教えてください。

たとえばヨーロッパなどは日本よりも原料に関する基準が厳しいため、海外産の原料を使うことに不安はありません。製造に関してはコストを考えると海外でつくった方が安いですが、日本の安全基準で作っているかどうかを要だと思っています。

どんな環境や状況で化粧品を作っているのかを自分の目で確認したいですし、工場と共同開発・運営しているので、日本製かつ高品質ながら、高いコストパフォーマンスも実現できています。

幹細胞培養液を配合したものは3シリーズありますが、それぞれの使い分けについて教えてください。

植物幹細胞培養液をメインに配合しているもの、ヒト幹細胞培養液をメインに配合しているものがあり、お客様の肌質も考慮して展開しています。

エグランティエ 幹細胞培養液配合3シリーズの特徴

①ファーマストリーシリーズ

薬剤師が完全開発した、敏感肌用シリーズ。リンゴ幹細胞培養液やアルガン幹細胞培養液によって、植物エキスが角質層まで浸透するのが早い。オーガニック成分や発酵エキスも配合し、健やかな肌へ導く。

商品詳細は P.106

②リッシュシリーズ

話題のヒト由来幹細胞培養液を、黄金比で3種類配合。発酵成分や植物成分が角質層へ浸透するのも早いので、体感しやすい。

商品詳細は P.104

③マテリアルシリーズ

業務用に特化したシリーズ。薬剤師と共同開発し、3つのヒト幹細胞培養液を配合。コストパフォーマンスも◎。

商品詳細は P.105

注目の新商品
「リッシュリターン」登場!

ヒト由来幹細胞培養液を3種配合しているリッシュシリーズから、4種配合の「リターン」が登場。エッセンス、クリームの2種をラインアップ。

“幹細胞培養液配合コスメメニュー”は他サロンとの差別化に効果的!

サロンで幹細胞培養液配合コスメを活用するメリットとはどんなことだと思われますか?

美容クリニックは、その時代で一番流行している化粧品メニューを導入していますが、今はそれが、ヒト幹細胞培養液配合コスメだと感じています。今あるメニューに1アイテムでもいいので、ヒト幹細胞培養液配合コスメを入れてみるのはいかがでしょうか。とくに「ヒト骨髄幹細胞順化培養液」を配合したアイテムは、まだ導入しているエステサロンは少ないのでおすすめですし、他サロンとの差別化ができます。

美容意識の高いお客様は、最新の美容成分や、原料を扱っているサロンに興味を示されることが多いので、「ヒト幹細胞培養液」とメニューに入れるだけで、SNSなどの検索にヒットしやすくなり、集客もグンとUPする可能性があります。弊社では集客は3倍、お問い合わせは10倍にもなりました。地域一番店になるためにも、ヒト幹細胞培養液を配合したアイテムで強みを作るのはおすすめです。

サロンにおける幹細胞培養液配合コスメ活用について、アドバイスをお願いします。

バランスよく幹細胞培養液配合コスメを導入するのがおすすめです。ヒト由来原料は体感しやすいのも魅力ですが、抵抗のあるお客様がいるのも事実です。その場合は、植物由来幹細胞培養液配合コスメのご使用がおすすめです。エグランティエで例えれば、ヒト由来培養液を配合した「リッシュシリーズ」と、植物由来培養液配合の「ファーマストリーシリーズ」を併用していただくと良いかと思います。

幹細胞培養液配合コスメの展望、今注目している幹細胞培養液などはありますか?

新アイテムとして「ヒト臍帯血細胞順化培養液」を配合した「リッシュリターンエッセンス」、「リッシュリターンクリーム」、「マテリアルシリーズ」の新ライン、計3種類5アイテムの商品を



秋に発売する予定です。「ヒト臍帯血細胞順化培養液」を配合することで、発酵成分やオーガニック成分の角質層までの浸透が今まで以上に早くなり、さらに体感しやすい商品になりました。また、今後はますます「ヒト幹細胞培養液配合」の商品がほかのメーカーからも発売されると考えています。同じ原料を使用した化粧品が複数のメーカーから発売されるということは、私としてはとてもうれしいことです。業界が活性化しているってことですからね。どんどん「ヒト幹細胞培養液配合コスメ」が広がっていくといいなと思っています。

最後に今後のエグランティエとしての展望をお聞かせください。

弊社のエステティックサロンには、毎日お肌の弱いお客様が来店されますので、その目の前のお客様の悩みに耳を傾け、ひとりでも多くの女性の肌をきれいになりたい。そして、多くの悩みを聞いたうえで、ヒト幹細胞培養液やオーガニック成分などが配合された、皆さまが必要とするアイテムを増やしていきたいですね。マスクの影響で肌悩みを抱える女性が増えていますが、今後もサロンへ通われる方は増えるはず。だからこそお客様に寄り添い、きれいを通じてお客様へエネルギーを与えたいんです。サロンへお越しいただき、心のメンテナンスも含めて、癒しの空間、ホスピタリティあふれる空間をご提供するために、機能的であつてもやさしい化粧品を提供していきたいですね。

「リッシュシリーズ」アイテムを使用した

サロントリートメント ワンポイントアドバイス

教えてくださったのは

エグランティエ直営サロン エステサロン アール&ビューティー 店長 芳賀 美恵子さん

リッシュシリーズの「リッシュローション」と「リッシュクリーム」を1:1で混ぜてマッサージクリーム状に。老廃物を流すように、引き上げながらお顔をマッサージしていくと、商材を効果的に活用できます。

Step1.

血行を良くするために下から上へ首を流す。

Step2.

続けて、腕の内側を使って頬を流しながら引き上げる。

Step3.

頬のツボを押し、その後タッピング。